



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DE HONDURAS



EMPRESA NACIONAL  
DE ARTES GRÁFICAS  
ENAG

## Nota Aclaratoria

Por medio de la presente queremos aclarar al público en general, que la empresa nacional de artes gráficas (ENAG), no hubieron compras a través del catálogo electrónico correspondiente al mes de mayo en la plataforma de Honducompras.

Y para dar fe de lo anteriormente descrito firmo la presente a los 12 días del mes de julio de 2017.



**Lic. Alberto Medina Flores**

Sub Gerente Administrativo ENAG